

またまた やっぱり 今年も

**Super**

**3**

令和7年7月1日  
立川市立第三小学校  
校長 田村聰

## 涼しくなりました！ビックリ

昨夜の大雨の後、予報通り涼しくなりました。「こんな涼しい日って、あったんだ」とうれしくなります。

朝から体育をはじめ、誰にも遠慮することなく、堂々と外での活動ができました。





1年が、近所の第三公園に虫を捕まえに出かけました。年に1度、虫にとっては『厄日』です。せっかく涼しくしのぎやすくなつたというのに。「あーあ」な1日です。

子ども達には『ダンゴムシ』はいらないからね」と、念を押しておきました。虫かごにダンゴムシは似合いません。

来週の月曜日には1, 2年でガニガラ公園に探検しに出かける予定です。虫たちにとって受難の日が続きます。

私としては、探検して新たな発見をしてくるよりも、とにかく沼みたいなところに落ちないことを切に願っています。



三小バケツ稻も、色づいてきました。間もなく借り入れの時期を迎えます。スズメたちのバイキング会場にならないようにしないと。



今日の給食の献立は

ごはん

なまあげの炒め煮

ワンタンスープ

です。

自分は、暑いときに熱いワンタンスープで汗をかくより、涼しくなって熱いワンタンスープをいただく方がうれしいです。





午後も気温は「いい調子」。外体育ができます。  
目指せ、世界陸上。



虫取り 1年生、下校します。シルバーさんも暑さから解放されました。網をもっての下校ですが、お願ひだから振り回して帰らないで。「大丈夫、しっかり持って帰るから」しっかり持って振り回されると、なお困ります。事故に気を付けて。